

23.02.2018

Stadtkasse ändert Arbeitsabläufe beim Vollstreckungsaußendienst

Die Stadtkasse stellt in der Abteilung Vollstreckungsaußendienst Ende Februar die Arbeitsabläufe beim Publikumsverkehr um. Ab Montag, 26. Februar 2018, werden Kundinnen und Kunden während der Öffnungszeiten der Abteilung zunächst gebeten, im eingerichteten Wartebereich zu verweilen, bis der zuständige Vollstreckungsbeamte sich um deren Anliegen kümmert. In diesem Bereich stehen den Bürgerinnen und Bürgern mehrere Sitzmöglichkeiten zu Verfügung. Die Abteilung Vollstreckungsaußendienst ist von Montag bis Freitag in der Zeit von 8 bis 9 Uhr und zusätzlich Donnerstag von 14 bis 18 Uhr geöffnet.